

Multimediashow mit sozialem Hintergrund

„Von Alaska über Kanada bis New York“

Oberhausen-Rheinhausen.

Der in Rheinhausen ansässige Verein „Fernreise-Feeling“ verfolgt ein ehrgeiziges Ziel. Bereits zum fünften Mal werden die aus Nah und Fern erwarteten Besucher am Samstag, 9. November, um 19.30 Uhr, Saalöffnung ist um 18 Uhr, in der Rheinhausener Tullahalle durch eine grandiose Multimediashow in eine abenteuerliche Fernreise mit dem Motorrad entführt. „Wir wollen in diesem Jahr die 5.000-Euro-Spende knacken“, verrät Vorsitzender Robert Brand. Das Geld wird wieder verschiedenen Projekten wie dem Kinderhospiz in Dudenhofen zu Gute kommen.

In atemberaubenden Bildern und Filmsequenzen wird der Reisejournalist Erik Peters auf einer sieben Mal vier Meter großen Leinwand seine fünfmonatige Motorradfahrt über 28.000 Kilometer von Alaska über Kanada bis nach New York präsentieren. Dabei wird auch ein interessantes Rahmenprogramm geboten. Hierzu zählen in der Tullahalle eine Ausstellung von Reise-Motorrädern, Stände der Reisebuchläden aus Karlsruhe und Heidelberg sowie auch reisespezifische

Speisen. Ziel der Veranstaltung ist neben dem sozialen Hintergrund auch bei den teilweise aus Mannheim, Stuttgart oder Karlsruhe anreisenden Besuchern die Lust am Motorrad-Reisen zu wecken. „Wir wollen zeigen, dass man kein professioneller Reisender sein muss um einfach mal die Koffer zu packen und loszufahren“, sagt Robert Brand. Er selbst hatte im vergangenen Jahr mit seiner Frau eine sechsmonatige Motorrad-Tour durch Australien und Neuseeland unternommen. Damals brachte die Multimediashow eine Spendensumme von 4.500 Euro. „Diesen Betrag wollen wir am 9. November übertreffen“, nennt Robert Brand ein ehrgeiziges Ziel für das mediale Abenteuer durch Nordamerika mit dem Titel „Von Alaska über Kanada bis New York“. Wegen der erwarteten starken Nachfrage wird der Erwerb von Eintrittskarten im Vorverkauf bei den Filialen der Volksbank Bruhrain-Kraichhardt in Kirrlach, Oberhausen und Rheinhausen sowie bei Suzuki-Ehringer in Oberhausen empfohlen.

Weitere Informationen unter www.fernreise-feeling.de. (klu)